

Les petits moussaillons du centre de loisirs

110 petits moussaillons ont envahi le centre de loisirs pendant deux semaines. Sur le thème des pirates, de nombreuses activités leur ont été proposées : des histoires, des séances de piscine et de cinéma au Rio.



Les petits ont apprécié les belles histoires de pirates, de bandits ou de sirènes racontées par Sadia, pendant que les grands étaient à la piscine. PHOTO RL

Sur les 110 inscrits au centre de loisirs, une soixantaine était présente tous les jours pendant les deux semaines de vacances scolaires.

L'équipe d'animateurs, sous la direction de Zacharia Hamchaoui, avait choisi le thème des pirates comme fil conducteur des activités suivies par le groupe des petits et celui des grands.

Pour se transformer en vrais petits moussaillons, pas besoin de se mettre sur son 31 : il suffisait de s'inspirer des histoires de personnages célèbres, Jack Sparrow ou Capitaine Crochet pour partir à l'aventure et à la recherche de trésors cachés.

Il fallait également et évidemment un coffre : les enfants l'ont fabriqué à l'aide

d'une boîte en carton qu'il suffisait de décorer avec de jolies peintures.

Pour les pièces en or, chacun a utilisé de l'argile et de la peinture dorée.

Un matin, les jeunes pirates ont constaté avec stupeur la disparition du coffre. À sa place, une carte au trésor qu'il a fallu déchiffrer avant de partir à la recherche de la précieuse boîte. Déguisés en vrais moussaillons avec les accessoires qu'ils avaient fabriqués pendant les ateliers de création : un cache-œil, une épée ou un masque. C'était le thème du grand jeu proposé en fin de semaine par les animateurs.

Quel plaisir de suivre des labyrinthes sans tomber dans les pièges et quel soulagement à la découverte du trésor

perdu !

De nombreuses activités passionnantes se sont greffées : la fabrication d'un bateau en carton de plus d'un mètre de long, un jeu scientifique où les petits ont découvert ce qui flotte ou pas, la confection d'un gâteau des Caraïbes, vite dévoré au goûter, des histoires à lire ou à écouter, des comptines et des coloriages d'animaux des mers, de perroquets des îles... et de bandits.

Les enfants ont pris connaissance du code de conduite des pirates, une manière détournée de fixer les règles à respecter au centre, par exemple se déplacer sans courir, aider les plus petits, ranger le matériel...

Des promenades à l'extérieur du cen-

tre ont été programmées lorsque le temps le permettait, ainsi qu'une matinée à la piscine. Les maîtres nageurs avaient mis à leur disposition du matériel dans le petit bassin pour leur permettre de s'éclater en toute sécurité.

Tous les petits moussaillons se sont déplacés au Rio pour une séance de cinéma bien appréciée, avec *Zootopie*, un film d'animation de Walt Disney sorti en salle le 17 février.

Un groupe d'une dizaine d'enfants est descendu à la gare routière pour participer à l'atelier gravure de Nicolas Venzi.

Deux belles semaines peuplées de rêve de pirates et de trésors, que les enfants ne sont pas prêts d'oublier.